



その後、消防署員が「火災における対応方法」を、訓練を見学に来ていた宮地小学校3年生の児童たちや参加者に指導しました。



うし どし 丑年にあやかれ！市場で初セリ

畜産農家としては今年の干支にあやかって牛肉の消費アップを期待したいところですが、1月8、9日行われた子牛の初セリでの価格は、あか牛雌が平均212,674円、黒牛雌が359,742円と昨年末より下がる厳しいスタートとなりました。現在、家畜のセリは、平成7年、県内6つの家畜市場が合併し、大津町の市場で行われています。

なお、特産のあか牛に関しては、現在、阿蘇市内で318戸が飼養。あか牛の出荷割合は、熊本県内で33%、阿蘇市内で46%となっています。



公民館でアーティストの生演奏♪

公民館事業の一環として1月23日、中通公民館で「ニューイヤーコンサート」が開催されました。出演は、KMA熊本ミュージックアーティストから7名で、本格的なクラシックや流行曲が奏されました。公民館には50人を超える老人会の方々、児童、地域の方が集まり、迫力ある生の演奏を間近で楽しみました。

小さなサンタが安全運転を呼びかけ

あそひかり幼稚園の園児や保護者、阿蘇地区交通安全協会役員ら約50人が、12月25日、阿蘇警察署前で年末の交通事故防止キャンペーンを行いました。

この日、サンタクロースに扮した園児たちは、交通安全を啓発するリーフレットなどをドライバーに手渡し、冬場の安全運転を呼びかけました。

